

*Escuchar el mensaje y discutirlo en un grupo pequeño te ayudará a tomar los pasos necesarios para aplicar lo que Dios te está mostrando en Su Palabra.*

### **Cuando Dios Dice NO**

- ¿Cómo te sentiste cuando te enteraste de la pandemia del Coronavirus?
  
- ¿Cuál ha sido tu experiencia con el aislamiento y distanciamiento social?

### **Leer Romanos 12:2**

- ¿Cómo podemos aplicar este verso a nuestra situación actual como seguidores de Cristo?

La palabra “No” puede tener una connotación negativa o sonar como una mala noticia, dependiendo del contexto en que se utiliza.

Pero vamos aprender que cuando la palabra de Dios dice “No”, es una buena noticia para los que hemos creído.

Tres maneras en que No somos como este mundo:

- No Vivimos bajo el \_\_\_\_\_, Vivimos por la \_\_\_\_.

### Leer Juan 14:1, Juan 14:27, 2 Corintios 5:7

- ¿Crees que esta crisis tomó a Dios por sorpresa y perdió el control? ¿Por qué?
  
- Si tienes fe en un Dios soberano, ¿qué deberías sentir en vez de miedo?
  
- 2. No Somos \_\_\_\_\_, Somos \_\_\_\_\_.
  
- **Leer : Filipenses 2:3,  
Hechos 2:44-45,  
Hechos 2:46**
  
- ¿De qué manera has visto el egoísmo en el mundo durante esta crisis?
  
- ¿De qué manera tú puedes demostrar sacrificio y generosidad durante esta crisis?

3. No Escondemos Nuestra \_\_\_\_\_, La Hacemos \_\_\_\_\_.

### Leer Mateo 5:14-16

- Como seguidores de Jesús, ¿Qué significa hacer brillar nuestra luz, y para qué debemos hacer brillar nuestra luz?
  
- ¿De qué manera podemos hacer brillar nuestra luz durante esta crisis?
  
- ¿Crees que Dios está usando este tiempo en que muchos que se sienten con miedo y están buscando respuestas, para traer un avivamiento en Su iglesia?

### **Leer, medita y ora sobre el siguiente pasaje: 2 Corintios 4:7-9**

Ejercicio extra:

- Busca las citas en tu Biblia de todas las frases en comillas que llevan la palabra “No” a continuación:

Jesús dijo “No vine por los sanos sino por los enfermos. No vine por los justos sino por los pecadores.”

La buena noticia es que, porque no somos de este mundo “No vivimos de pan solamente, sino de toda palabra que sale de Dios.”

Dios “No nos mete en tentación, más nos libra de todo maldad.”

Por eso “No acumulamos tesoros en la tierra, sino que guardamos nuestros tesoros en el cielo.”

Jesús nos enseña que “No nos preocupemos por el día de mañana, porque el día de mañana traerá su propio afán.”

Como seguidores de Cristo “No andamos por lo que vemos, sino que caminamos por fe.”

Porque Dios “No nos ha dado un espíritu de cobardía, sino de amor, poder y dominio propio.”

Y cuando oramos como Jesús “No oramos para que se haga mi voluntad, sino la voluntad del Padre.”

La buena noticia es que “somos salvos por gracia por medio de la fe, y No por obras para no jactarnos.”

Porque Dios “No envió a Su Hijo al mundo para condenarnos, sino para salvarnos por medio de Él.”

Por eso “No fijamos la mira en las cosas de la tierra, sino en las cosas de arriba.”

Y como seguidores de Cristo “No nos cansaremos de hacer el bien, porque a su debido tiempo cosecharemos si no nos damos por vencidos.”

“Nuestra lucha No es contra seres humanos, sino contra principados, potestades, gobernadores de las tinieblas de este mundo, y huestes espirituales de maldad.”

Por eso es que “no seremos vencidos por el mal, al contrario, venceremos el mal con el bien.”

Sabemos que “el Señor No tarda en cumplir Su promesa.”

Y “No nos entristecemos como aquellos que no tienen esperanza.”

“No dejaremos de congregarnos.” aunque sea en casas porque donde dos o más se reúnen en Su nombre allí está Dios en medio de ellos.

También sabemos que “No todo el que diga Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos.” Hay muchas personas que van a la iglesia y tratan de hacer buenas obras, pero en realidad no conocen la gracia de Dios.

Así que, “No nos avergonzaremos del evangelio porque es poder de Dios para salvación para todo aquel que cree.”

Y así como lo primeros creyentes, aun en medio de persecución y dificultad, dijeron “No podemos dejar de hablar de lo que hemos visto y oído.”

Iglesia, No podemos dejar de hablar, alabar, adorar, dar, compartir, brillar por lo que hemos visto y oído.

Y “No estaremos preocupados por nada, más bien en toda ocasión, con oración y ruego presentaremos nuestras peticiones a Dios dándole gracias. Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará nuestros corazones y pensamientos en Cristo Jesús.”